



## Asignan calificación HR A a SLP

24/09/15 | 10:43 | Por: David Medrano

La calificadora explica que la nota concedida está soportada en la política financiera desarrollada por el gobierno estatal

La empresa calificadora HR Ratings, le asignó la nota HR A con perspectiva de estable, al gobierno de San Luis Potosí que concluye funciones en un par de horas.

En su reporte del 8 de septiembre de este año, la calificadora explica que la nota concedida está soportada en la política financiera desarrollada por el gobierno estatal, como es la contención del gasto corriente.

"La ratificación de la Calificación y la Perspectiva se debe principalmente al comportamiento equilibrado del Balance Financiero en los últimos dos años. El estado ha pasado de reportar déficits en 2011 y 2012 en niveles promedio de 4.4% de los IT a resultados equilibrados en 2013 y 2014, por lo que destaca la mejora en el desempeño de esta métrica. Esto obedeció principalmente a la contención observada en el crecimiento del Gasto Corriente en el periodo de análisis, así como al incremento en la recaudación propia, principalmente en los rubros de Impuestos y Derechos".

En noviembre del año pasado, la calificadora ya había concedido la misma nota con perspectiva de estable.

En los años anteriores, sin embargo había asignado la calificación HR A-, según el reporte histórico.

La empresa calificadora en su reporte elaborado, también estima que serán poco más de 41 mil 250 millones de pesos, lo que tendrá como presupuesto total SLP, para el ejercicio 2016.